

Cancun Quintana Roo. A 2 de Diciembre del 2025

Comunicado

Respetuosamente me dirijo a ustedes, con el fin de saludarles, al mismo tiempo el de expresar lo que por desgracias nos hemos enterado que empezaron a circular el día de ayer por redes sociales.

Es importante hacer saber a quien desconocía de la situación verdaderamente terrible y difícil que viví en el año 2014.

Siendo presidente del Buró de Turismo de México en el estado de Quintana Roo mi obligación como hasta ahora fue y a sido velar por los intereses del gremio turístico, razón por lo cual en ese año se estaba viviendo situaciones difíciles ya que el impuesto por el hospedaje que se recababa que eran millones de pesos, el cual se debería usar para la promoción del destino se estaba perdiendo o utilizando para otros fines que el gobierno estatal en esa época hacia.

Razón por la cual discutí y salí en medios a denunciar dicha situación en varias ocasiones

Al mismo tiempo una persona que estaba cercana a mí y me debía más de un millón de pesos y no quería pagar, se confabularon para desprestigiar mi imagen..

Así que determinado día armaron y montaron en plan donde apareciera como culpable de algo grave y así quitarme de en medio..

Esto lo narró paso a paso de lo sucedido en el video que en 2018 publicó y está en la página central de nuestra Web (www.buroturismomexico.com como, Quién es José Moren.

Que de hecho este acontecimiento vivido es parte de mis conferencias donde comparto la tremenda experiencia de quedarte sin nada y mi nombre manchado, y como el señor me ayudó a levantarme y seguir haciendo lo que siempre he hecho con honestidad y verdad.



Por desgracia, ahora mi ex esposa (Gabriela Romay y quien se hace pasar por Gaby Strehler) y madre de mis dos hijos mayores en su molestia por qué mi hijo está muy cerca de mi en negocios, lo ha retomado y se ha dedicado a mandar lo que en su momento los medios de comunicación movidos por el entonces gobernador de Quintana Roo y su gente dictaban se publicará.

Y que por supuesto, no publicaron que se ganó el caso a los 4 días de todo eso, aunque insistieron donde tuvimos que recurrir a suprema corte para ganar definitivamente el asunto en 2018. Demostrando que todo había sido planeado con el único propósito de despedazarme y que de hecho atentaron contra mi vida dónde por desgracia perdió la vida mi gerente General.

Es por ello que les ofrezco una disculpa si fueron afectados por esta situación ajena a mi y que claro involucra mi persona.

Mi comportamiento ha sido y será tan transparente como siempre lo ha sido buscando que los valores humanos y principios fundamentales de la decencia se apliquen en mi vida y en mi entorno.

Cómo siempre me reitero a sus órdenes y listo a cualquier duda y comentario que deseen hacer al respecto.

BURO DE TURISMO DE
Atentamente
MÉXICO
Dr.HC José Jesus Moreno Huerta
Presidente Internacional